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Monsieur le Président, 

Chèr.es collègues, 

En l’état, nous ne pouvons pas voter ce rapport. 

Sur le fond, nous ne sommes pas opposés au principe d’une 

tarification unique de la restauration scolaire, au contraire, le 

précédent exécutif avait même porté le projet. 

En revanche, nous avons demandé en commission une étude 

d’impact, des données chiffrées sur cette mise en place. Les 

documents qui nous ont été transmis depuis ne comportaient aucun 

chiffre et aucune précision sur les effets de cette mesure prévue pour 

janvier. 

Combien de familles subiront une hausse des tarifs dans nos collèges 

? Quelle conséquence la disparition de l’aide à la demi-pension aura-

t-elle sur les familles val-de-marnais.es ? 

Nous n’avons pas les données nécessaires pour nous prononcer 

favorablement ou non sur ce rapport, par conséquent nous vous 

demandons de reporter ce rapport à une prochaine séance, le temps 

de nous faire parvenir les données demandées. La mise en place 

étant prévue pour janvier, cela nous semble possible. 

Autrement, si vous souhaitez faire passer ce rapport en force nous ne 

pourrons que nous abstenir. 

Je vous remercie. 

Seul le prononcé fait foi 


